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REQUER INFORMAÇOES SOBRE DUPLICAÇAO DE

TRECHO QUE ESPECIFICA DA AVENIDA EDUL

RANGEL RABELLO No JARDIM MANOEL PENNA.

NO

Senhor Dreamcam
Diversos munícipes procuram-nos solicitando

esclarecimentos sobre a duplicação de trecho da avenida Edul Ranqel Rabello
— entre as ruas João Mobiglia e José Canavaci. Alegam que a avenida, de
recente implantação, teve nesse trecho a sua interrupção, que lotes/construções
estariam sobre o possivel trajeto.

Nesse sentido, requeremos informações do Poder Executivo
se existe projeto para duplicação do referido trecho, o que impede a continuidade
da referida obra.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Poder Executivo local para manifestação.
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